

Número extraordinario dedicado al día de REYES  
Consta de 16 páginas



# LUCHA

Diario de Teruel al servicio de España

Año II, — Número 30

Teruel miércoles 6 de Enero de 1937

Precio 15 céntimo

## Ayer hubo calma en todos los frentes Unicamente el Ejército del Sur mostró alguna actividad El "venerable" Sandino, preso en Montjuich

### Noticias oficiales

*En la jornada de ayer la calma ha continuado en casi todos los frentes.*

*En el Ejército del Sur, sector de Ronda, nuestras fuerzas hicieron un importante avance, ocupando posiciones de gran valor estratégico.*

*En un reconocimiento de nuestras fuerzas en Santiago de Calatrava han quedado hechos prisioneros unos ingenieros agrónomos de Jaén que serán juzgados.*

*El material recogido en Porcuna es de gran consideración.*

### Nota del día

Otra fecha más que se eclipsa en el reloj de nuestra vida.

La jornada de ayer, víspera de la festividad de los Reyes Magos, se caracterizó por una total ausencia de emociones. En los varios frentes ligero fuego de fusil y ametralladora sin importancia. Optimismo de nuestros valientes soldados. Canciones. Esperanzas, fundadas esperanzas en el triunfo total próximo, inminente.

En la ciudad ráfagas de sol bienquisto y ráfagas de aire tonificante como si el tiempo deseara cooperar al éxito de las tropas de España.

Y desfile voluntario de la tropa, en grupos compactos, cantando a la patria chica y honrando a la patria grande, a la patria de todos, la Imperial, la Digna, la Grande.

Otra fecha más que se eclipsa en el reloj de nuestra vida. Ciertamente. Pero también una fecha menos para alcanzar la felicidad de los hogares y la paz de los espíritus por que luchamos.

CAFE-BAR

PEDRALVA

APERITIVOS :: BOCADILLOS  
CERVEZA :: DESAYUNOS

Joaquín Costa, 21

Comentario de un periódico italiano a los sucesos españoles :

## El alzamiento de Franco es el de la España verdadera

Salamanca.—El periódico italiano la «Stampa», de Milán, publica un artículo en el que se comenta la actualidad española, diciendo lo siguiente:

«Dichosa esa nación que se ve libre de erupciones y convulsiones de la tierra y que sin embargo toda ella parece una convulsión.

En efecto, repasemos toda su historia desde hace cinco años y veremos que toda ella es una sucesión de motines, algaradas, manifestaciones y cambios. Y mientras la nación se iba desangrando e iba perdiendo energías. Pero atortunadamente parece que pronto acabara este estado de cosas gracias al alzamiento de Franco, que es el de la España verdadera.

### Los católicos alemanes contra el comunismo

Berlín.— Los obispos católicos alemanes han dirigido una carta pastoral a todos sus feligreses en la que le dicen el peligro que para sus ideales significa este y la necesidad que tienen de apoyar a la lucha que contra el marxismo se ha entablado en todo el mundo.

### Protesta de la F. A. I. por un asesinato :

Barcelona.—Esta tarde visitó al presidente de la Generalidad de Cataluña una comisión de la C. N. T. para protestar contra el asesinato de su afiliado Juan Valdés, cometido ayer.

La Prensa anarquista dice que actos como ese desacreditan a la revolución popular ante las naciones civilizadas.

### Una salvajada más de los rojos :

Salamanca.—Entre todos los actos que los rojos han realizado, merece destacarse uno que alcanza los límites de la inhumanidad. Se trata de que los niños y las mujeres que fueron evacuados de Barcelona hasta el Ampurdán no quisieron recogerlos en dicha localidad por orden del Comité.

Toda la caravana sin comer y sin poder dormir, tuvo que trasladarse a otro pueblo y después a otro y otro. En la actualidad no se sabe en donde paran y se cree que se han desperdigado pidiendo limosna y padeciendo calamidades ante la imposibilidad de que nadie se hiciera cargo de ellos.